

Artikel vom 10.01.2018

Neujahrsfrühschoppen

Unternehmerlegende Frank Mosher zu Gast in Alteglofsheim



Beim Neujahrsfrühschoppen war in diesem Jahr die Unternehmerlegende Frank Mosher (Mc Donald's) zu Gast. Knapp 100 Zuhörer waren ins FGZ gekommen und hörten, was der "Bürgermeister" zu sagen hatte: In seinem Vortrag ging er auf Probleme im Schulsystem, Jugendschutz und die Probleme mit Alkohol in der Regensburg Altstadt ein.

Ein rundum gelungener Jahresauftakt für den CSU Ortsverband, der bereits zum vierten Mal die interessante Mischung aus traditionellem Frühschoppen mit Blasmusik, Wüste und Bier und einem Referenten, der den Blick über den Tellerrand hinaus richtet und interessante Einblicke in sein Leben, seine Tätigkeit und seine Philosophie gibt, präsentierte. Der Alteglofsheimer Neujahrsfrühschoppen hat sich in den letzten Jahren zur größten Jahresauftaktveranstaltung eines Ortsverbands in der südlichen Oberpfalz entwickelt.